



## REPUNTE DE DÓLAR POR REFORMA A PODER JUDICIAL DEBE ATENDERSE: ABM

México no se detendrá por la reforma al poder judicial, pero sí es necesario atender lo que reflejan los mercados financieros, en particular el repunte del tipo de cambio, que superó los 20 pesos por dólar, aseguró el presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Julio Carranza Bolívar.

“Evidentemente la volatilidad del tipo de cambio quiere decir algo, hay que atender lo que nos está diciendo el mercado, pero no significa que México se va a detener.

México va a seguir adelante; tenemos un país muy grande y una oportunidad geográfica que pocos países en el mundo tienen”, afirmó.

Entrevistado por AMEXI después de la inauguración de la Semana Nacional de Educación Financiera, destacó que México tiene un sistema de tipo de cambio flotante.

“Eso nos permite adaptarnos a estos cambios y situaciones que a veces son preocupaciones, pero que se van solucionando con el tiempo”, puntualizó.

### CUANDO AMLO LLEGÓ A LA PRESIDENCIA, EL DÓLAR ESTABA EN 21 PESOS

Recordó que cuando Andrés Manuel López Obrador (AMLO) asumió la presidencia, el tipo de cambio estaba en 21 pesos, y cuando Donald Trump asumió el cargo en Estados Unidos, subió a 25 pesos. Luego bajó a 16.30 unidades, y “hoy está rondando los 20 pesos”.

Subrayó que México forma parte del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), un acuerdo comercial que “representa el 28 por ciento del PIB mundial.

Tenemos grandes oportunidades que no se detendrán, siempre y cuando los mexicanos sepamos aprovecharlas”.

### BANQUEROS APOYAN LA REFORMA AL PODER JUDICIAL, PERO CON CORRECCIONES

Carranza bolívar aseguró que el sector bancario considera necesaria una reforma al poder judicial, pero es fundamental “corregir ciertos errores” sobre lo que se aprobó en la Cámara de Diputados.

Ahora toca al Senado realizar las modificaciones. “Nosotros apoyamos una reforma judicial porque creemos que este país la necesita.

El tema es ¿cómo debe ser esa reforma? Hay que cuidar muchos aspectos de la primera iniciativa enviada al Congreso, a la cual se le hicieron más de 100 correcciones, tomando en cuenta las opiniones de muchas personas.

“Aún quedan temas que, por supuesto, son una preocupación clara para todos.

Desde luego, el proceso de elección: hay un número muy grande de personas que deberán votarse en las elecciones propuestas para 2025 y 2027”, expresó el banquero, quien considera que es necesario un filtro adecuado en el que prevalezca la experiencia de los jueces.